

*Appel au musée Allende à revenir
sur sa provocation anti-cubaine*

Image not found or type unknown

Santiago du Chili, 9 juillet (RHC) Le Mouvement du Socialisme Allendista a qualifié de honteuse et d'irresponsable la tentative du conseil d'administration du Musée de la Solidarité Salvador Allende de justifier une exposition de la contre-révolutionnaire cubaine Tania Bruguera.

L'exposition organisée à l'occasion du 50e anniversaire du coup d'État est une provocation et un affront à Cuba et à la mémoire d'Allende, un ami proche de Fidel Castro, a déclaré l'organisation dans un message publié aujourd'hui sur Twitter.

Le mouvement a ajouté que Claudia Zaldívar n'était pas apte à diriger une telle institution.

Dans un article intitulé "Tania Bruguera, non grata", le journaliste Víctor Hugo Robles lance un appel pressant au conseil d'administration et aux employés du musée pour qu'ils retirent cette provocation grotesque et réparent l'insulte faite à l'image, à la mémoire et à l'héritage d'Allende.

Robles qualifie d'infâme la déclaration publique du musée en faveur de Mme Bruguera et de la profondeur supposée de son travail, alors qu'en réalité, selon lui, il s'agit d'une activiste déguisée en artiste et payée par les États-Unis.

"Alors que les asticots cubains enragés promeuvent une manifestation contre la Révolution aux portes de l'ambassade cubaine au Chili, un acte déclenché et instigué par Tania Bruguera, le Musée de la Solidarité publie un communiqué infâme", a dénoncé l'activiste.

Selon l'institution, l'invitation faite à Bruguera consiste à réfléchir "sur ce qu'était le Chili, ce qu'il devient et ce que nous voulons qu'il soit", ce qui - avertit Robles - oublie que ce sont précisément des intérêts étrangers qui ont renversé le gouvernement de l'Unité Populaire (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/327890-appel-au-musee-allende-a-revenir-sur-sa-provocation-anti-cubaine>



Radio Habana Cuba